

Renovarán consejo panista

POR HÉCTOR FIGUEROA
nacional@nuevoexcelsior.com.mx

El Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN aprobó la convocatoria para la renovación del Consejo Nacional —máximo órgano deliberativo y de decisiones del partido— por lo que el registro para aspirantes a ocupar un lugar en dicho organismo quedó abierto desde esta semana y hasta el 24 de enero.

El presidente de Acción Nacional, César Nava Vázquez, informó que la votación para elegir a los nuevos integrantes de la más alta instancia del partido se realizará el 22 de mayo y confió en que el proceso de renovación interna se dé en completa unidad.

“Como lo hacemos cada tres años y como lo hicimos hace tres años en León, renovaremos la totalidad de nuestro Consejo Nacional. Se trata de un ejercicio periódico, un ejercicio institucional del que estoy seguro que saldremos fortalecidos porque se trata de la reunión más grande entre panistas que pueda ocurrir cada tres años”, dijo.

El Consejo Nacional está integrado por 374 integrantes, de los cuales 300 son elegidos por asambleas estatales y por una asamblea nacional, los restantes son integrantes vitalicios y ex profeso, como los militantes

con más antigüedad, ex presidentes del partido y gobernadores, quienes tienen un lugar fijo.

La composición del organismo es resultado de la correlación de fuerzas al interior del PAN, destacándose la conformación de grupos afines al presidente Felipe Calderón, al dirigente en turno del partido o a otros liderazgos como los de Vicente Fox, Manuel Espino, Santiago Creel o Diego Fernández de Cevallos.

El nuevo Consejo Nacional tomará decisiones trascendentes para el partido, como la elección del nuevo dirigente nacional en diciembre de este año —cuando concluye su interinato César Nava— y tendrá facultades para elegir al candidato a la Presidencia de la República para el 2012.

Nava Vázquez llamó a los panistas a mantener el espíritu de unidad pese a la efervescencia política.

“Tiene una relevancia enorme para el partido y acudiremos a esa cita con un ánimo de unidad”, subrayó.

El dirigente panista admitió que la renovación del Consejo Nacional se empalmará con los procesos electorales que se desarrollarán en 15 entidades del país, de los cuales 12 serán para renovar guber-

naturas, pero confió en que la conciliación será la tónica de los procesos.

“Entramos a una etapa interna que desarrollaremos en forma paralela a la selección de nuestros candidatos, hemos empezado ya los procesos internos para contar con los mejores y estoy seguro que lo haremos.”

Nava Vázquez señaló que con base en los estatutos a los aspirantes a ocupar un lugar en el Consejo Nacional se les aplicarán exámenes para corroborar su adoctrinamiento panista y sus capacidades para formar parte del órgano.



Tiene una relevancia enorme para el partido y acudiremos a esa cita con un ánimo de unidad.”

CÉSAR NAVA
PRESIDENTE DEL PAN

374
INTEGRANTES
tiene el Consejo Nacional del PAN.

74
MIEMBROS
son elementos vitalicios y ex profeso.

¿QUÉ ES?

El Consejo Nacional del PAN es el máximo órgano de decisiones del partido:

- Lo integran 374 personas, de las cuales 300 se eligen en asambleas estatales y en una asamblea nacional.
- Las restantes son militantes vitalicios, ex presidentes del partido y gobernadores.
- Entre sus decisiones, el Consejo elige al presidente del partido y tiene facultades para escoger al candidato presidencial.

